

2022年度夏季手当等に関する申し入れ

生活実感・労働実感を強く訴えるも厳しい回答！ 要求とはかけ離れ納得できないものの、苦渋の決断で妥結！

ステーションサービス協議会
(6月16日妥結)

基本給月額 **2.05ヶ月**
支給日 6月28日以降準備でき次第

バス関東本部
(6月17日妥結)

基準内賃金の **1.4ヶ月**
契約社員Aは月額1.1倍した額
支給日 6月28日以降準備でき次第

バス東北本部
(6月27日妥結)

基準内賃金の **1.6ヶ月**
支給日 6月28日以降準備でき次第
※緊急申し入れし最後まで訴えるも苦渋の判断で妥結！

たたかいを支えてくれた、組合員・家族のみなさんに感謝します！ この悔しさを共有し、労働条件向上に向けて前進していこう！

緑の風、爽やかチャレンジ！ 仲間の大切さを実感！



バス関東本部

6月7日、神奈川県「さがみ湖プレジヤーフォレスト」にて、バス関東本部主催バーベキューレクリエーションを開催しました。
バス関東本部の仲間だけではなく、中央本部や大宮地本のレールの仲間をはじめ、バス東北からも参加していただき、総勢45名の組合員と家族で大いに盛り上がりました。
開催当日はJR東日本の夏季手当が回答指定日より前に回答される中、バス関東の参加者は、佐藤中央執行委員長の来賓挨拶に真剣に耳を傾け、会社回答への怒りを共有しました。
その後、バス関東本部井上常任委員による「緑の風、爽やかチャレンジ！」の元気な大号合を皮切りにバーベキューがスタートしました。この間、コロナウィルスの影響でレクリエーション開催できませんでしたが、新生バス関東本部にな



私たちの将来を決する選挙！ 棄権せず全組合員が投票に行こう！



6月1日、JR東労組運輸サービス協議会は1949年に発生した三大謀略事件の一つである三鷹事件の時代背景を認識し、その後発生した第二の三鷹事件、「えん罪・JR浦和電車区事件」を再度振り返る目的で現地踏査を行いました。三鷹事件が起きた翌年1950年6月25日、朝鮮戦争が勃発し7月4日、日本政府は米国への協力を決定しました。すでに日本国憲法が施行され、憲法第9条が存在していたにもかかわらず、7月8日GHQマッカーサー司令官は、警察予備隊の創設を日本政府に指示し、今日の自衛隊の源流がつけられるようになりました。第二次大戦以降、米国は世界戦略をもとにした、軍事・戦争行為が繰り返されてきた歴史は、今日においてもいささかも変化してはいないといえます。
2022年2月24日、ロシアがウクライナに侵攻し、戦争状態が現在も続いています。直接の戦闘行為はロシアとウクライナですが、米国を主体としたNATOは火に油を注ぐよ

うに、ウクライナに兵器・経済支援を行い、直接参戦はしていないものの、実質的に「米口の代理戦争」と化し、ロシアやウクライナだけではなく米国も、多くの人々を悲惨な状態に落とし込めていまます。
語り部の八王子地本奥村元委員長より三鷹事件から73年のいま、三鷹事件50年碑の前で、今日の事態に何を感じ、これからどうして行くのかを深く考えさせられた有意義な研修となりました。



過去のえん罪事件を学び、 いま何をすべきか考える！

JR東労組運輸サービス協議会 三鷹事件踏査研修

7月10日(日) 投開票 「第26回参議院議員選挙」

■2つの投票の仕組み
比例代表選挙・・・候補者名または政党名を記入します。
選挙区選挙・・・各地方の候補者名を記入します。

■投票日だけでなく期日前投票も活用しよう！
投票日 7月10日(日)
期日前投票ができる期間
6月23日(木)～7月9日(土) 8:30～20:00
※投票所によって期間と時間が異なる場合があります。

平和で安心して暮らせる社会を守るために、自らの意志を票に示そう！